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(I lavori proseguono alle ore 14.01 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 917 presentata da Nicco, inerente a "Nuovo
primario a Carmagnola e Moncalieri"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 917.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Nicco.
Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

NICCO Davide

Grazie, Presidente.
Con quest’interrogazione intendo chiedere quale sia la posizione della Giunta rispetto

alla situazione del reparto di chirurgia di Moncalieri e Carmagnola.
La premessa è che nel reparto di chirurgia di Moncalieri, una struttura complessa, opera

un facente funzione, in particolare il facente funzione che era primario di Carmagnola, ormai
da diversi anni, ma non è mai stato fatto un bando di concorso per coprire quel posto.

Ormai da qualche settimana anche il primario di Carmagnola, che era il facente funzione
di Moncalieri, è andato in pensione. Si ritiene che, soprattutto dopo che l’emergenza del
COVID ha dimostrato come le strutture e gli ospedali debbano operare a pieno regime, sia
assolutamente necessario bandire entrambi i concorsi in tempi rapidi per trovare i titolari dei
due reparti. Temendo che questo possa non succedere, come negli anni passati non era
successo a Moncalieri, interrogo la Giunta regionale per sapere quale sia l’opinione e gli
intendimenti a riguardo.

Ringrazio l’Assessore Poggio per la risposta che mi vorrà dare.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Davide Nicco per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Vittoria

Poggio.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Rispondo all’interrogazione del Consigliere Nicco per conto dell’Assessore Icardi.
L’interrogazione chiede le motivazioni che hanno portato a non bandire concorsi per

l’assegnazione dei due posti di primario in chirurgia generale agli ospedali di Moncalieri e
Carmagnola e di sapere entro quando saranno espletati. Queste le richieste avanzate dal
Consigliere.
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Si rileva, al riguardo, che le norme nazionali e regionali che disciplinano le procedure per
la nomina dei Direttori di struttura complessa ospedaliera sono articolate e complesse e
prevedono l’espletamento di una selezione pubblica, a seguito di specifico nulla osta da parte
della Regione. Nelle more del completamento della suddetta procedura, anche allo scopo di
effettuare una scelta oculata e ponderata, si è proceduto, così come prevede il contratto
collettivo nazionale del lavoro di riferimento, a nominare due responsabili facenti funzione che
garantiscano la continuità di erogazione delle attività assistenziali e che posseggano la
necessaria esperienza per mantenere inalterata la qualità e la quantità dei servizi erogati.

L’incarico, così come prevede il contratto collettivo nazionale del lavoro di riferimento,
dura nove mesi, ma è intenzione dell’Azienda procedere con il conferimento dell’incarico di
Direttore nel più breve tempo possibile.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Vittoria Poggio per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.09 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle
interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.09)


